

Die Auswahl der einheimischen Guides ist eines unserer wichtigsten Anliegen, um das Gelingen einer Reise zu garantieren. Nicht nur als Informationsgeber, sondern als Bindeglied zu Kultur und Menschen des Gastlandes vermittelt er oder sie den Eindruck, den Ihre Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit nach Hause nehmen. Aus diesem Grund gilt es, die Wahl des Guides sorgfältig zu überdenken und sie bzw. ihn auf das Profil der Gruppe vorzubereiten. In vielen Fällen kann der Reiseführer schon bei Buchung einer Reise ausgewählt werden bzw. der Reisettermin bei Planung mit dem Guide abgestimmt werden. Mit sehr vielen Guides stehen wir deshalb in direkter Verbindung, nicht nur um die Reiseprogramme perfekt abzustimmen, sondern auch um Ihren Wunschguide frühzeitig zu reservieren.

Die ECC-Gruppen sind bei den Guides gerne gesehen, weil sie kulturell interessiert, sehr gut vorbereitet und in einer homogenen Gemeinschaft auf Reisen gehen. So stehen uns zumeist die besonders gut ausgebildeten und erfahrenen Guides als Alleskönner vom Dienst für Sie zur Verfügung.